

Perangi Narkoba, DPP KNPI Dan BNN Siap Komitmen

Suferi - JABAR.REDAKSISATU.CO.ID

Sep 29, 2021 - 17:19



JABAR- Dewan Pimpinan Pusat Komite Nasional Pemuda Indonesia (DPP KNPI) Bidang Pemberantasan Narkoba beraudiensi dengan Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Banten Brigjen. Pol. Hendri Marpaung, SH. Pada Selasa (28/09/21).

Ketua Bidang Pemberantasan Narkoba DPP KNPI M. Abu Bakar Maulana mengatakan Kepala BNN Provinsi Banten menyambut Jajarannya dengan baik.

Bahkan menurutnya Kepala BNN menceritakan sejarah dirinya dari mulai masuk kepolisian hingga sekarang menjadi seorang Jendral berpangkat Bintang Satu.

" Kami bersama Jajaran Bidang Pemberantasan Narkoba melakukan silaturahmi kepada Kepala BNN Banten, dan Alhamdulillah kedatangan kami tersebut disambut hangat oleh beliau". Ujar M Abu Bakar Maulana

Abu menjelaskan dalam pertemuan tersebut pihaknya banyak mendapatkan ilmu dan motivasi dari Kepala BNN Provinsi Banten. Kata Abu tak tanggung seorang bintang satu yang mempunyai waktu yang padat dirinya rela mencurahkan semua ilmu dan pengalamannya kepada Jajaran DPP KNPI Bidang Pemberantasan Narkoba.

" bapak jendral memberikan pesan dan pengalamannya kepada kami selama 4 jam lamanya, itu hal yang luar bisa menurut kami". Ungkapnya

Sementara itu Sekretaris Bidang Pemberantasan Narkoba DPP KNPI Reza Hermawan memaparkan ada pesan yang disampaikan kepala BNN Banten kepada Jajaran DPP KNPI Bidang Pemberantasan Narkoba untuk berkomitmen memerangi peredaran narkoba di Indonesia demi menjaga masa depan generasi muda.

Menurutnya di provinsi banten merupakan wilayah strategis yang harus dijaga dari peredaran narkoba, untuk itu Jajaran DPP KNPI sangat mengharapkan kerjasama semua pihak untuk bersama - sama melindungi generasi muda dari bahaya Narkoba.

" Banten merupakan benteng pertahanan yang harus dijaga oleh semua pihak, jika penyelundupan narkoba masuk ini suatu bencana bagi generasi muda dan masa depan bang". Kata Reza

" Adanya pertemuan kami dan BNN sebagai bukti komitmen untuk bersama - sama mencegah peredaran narkoba dan pengguna narkoba". Sambungnya

Dari pertemuan tersebut menurutnya Kepala BNN Provinsi Banten siap bekerjasama dengan DPP KNPI untuk melakukan tindakan nyata dalam memerangi Narkoba sesuai intruksi Presiden RI. (FERI)